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Aulas de inglês
o curso de inglês

ministrado pelo professor
Carlos Alberto,Hang
iniciou suas atividades em
1994. Durante esses anos

houve grande avanço
quanto à didática e aoma

terial usado. Em 1995
tivemos 11 turmas. Devido
à grandeprocura passamos
a oferecer 25 turmas. A

grande novidade é que
agora os cursos de língua
do SESC ficam a cargo do

Hang Instituto de Idiomas,
com o qual aumenta o

Ieque de opçõesquanto ao

número de idiomas a

aprender. Temos além do

inglês: espanhol, alemão,
italiano, francês e japonês.

. Procuramos selecionar

professores de nível
internacional,. desde

estrangeirosa aqueles que
moraram nos países que se

falam a língua estudada.
Durante o ano faremos

festas típicas de cada país,
incluindo dança e comida
típica do lugar. Com o

lucro iniciaremos a

Biblioteca das Línguas
commaterial como livros,
fitas, videos didáticos e

informativos para que o

aluno conheça cada vez

mais a .característica dos

países nos quais se falam a

língua a qual estuda e

aprendamais o idioma.
A partir deste ano

manteremos uma equipe
que estará ao lado do aluno'

para orientação, além de

acompanhar a didática dos
professores que venhamos
a corrigir erros e

melharmos o nível de

aprendizado.
Outra novidade quanto a

novos cursos é o voltado a

crianças de 5 a 7 anos.

Nesse curso, além de a

criança aprender a ler e

escrever em seu próprio
idioma, ela aprenderá a

língua através de jogos;
vídeos, brincadeiras, fitas
e livros infantis
O material didático

utilizado nos cursos é de
excelente. qualidade. No
caso do inglês o material

é proceden te da
Universidade deOxford na

Inglaterra.:
Já estão abertas as

matrículas para as turmas

do primeiro semestre de
1996 que iniciarão em

março.
Faça sua matrícula o

mais breve possível para
garantir sua vaga e

aproveitar o preço
promocional - nesse

período o aluno estará
isento de pagar a taxa de
matrícula. Cada curso será

pago em cinco parcelas.
Começando a pagar antes,
você termina antes, não
paga taxa de matrícula e

aproveita o preço
promocional.
Matriculado o aluno, ele

pode apresen tar novos
alunos ganhando 20% de
desconto para cada novo

aluno que sematricular e

estiver frequentando o

curso. Para maiores

informações ligue 433-
3100 ou vá diretamente ao
SESC à ruaAubé, 330

Cursos DO Sesc
o SESC Serviço semanas, livros de gramática,

Social do Comércio - com mesma carga textos, exercícios,
Centro de Atividades horária, o preço é leitura clássica e

de Joínvííle; informa promocional e não é cultural além de

que estão abertas as cobrada taxa de recursos audío-
matrículas para o matrícula, sendo que visuais.
curso intensivo de comerciários e As aulas serão

Inglês que iniciará dependentes terão ministradas pelo
dia 16/01/96. O desconto de 50%. provessor de inglês
curso tem por Há vários horários e Carlos Alberto Hang.
objetivo dar ao aluno trabalham com mate- Informações -

a oportunidade de rial importado da Rua: Aubé, 330 ou

concluir um semestre Universidade de pelos telefones 433-
em apenas seis Oxford através de 3100 e 422-4302

. '.
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Creches domiciliares

beneficiam osmais carentes
Em pouco mais de seis meses, As creches domiciliares vêem

desde que foram reimplantadas, as beneficiando, principalmente, as
creches domiciliares estão famílias que moram em bairros

atingindo o objetivo, agradando a periféricos, mais carentes. Nessas
população e superando as creches as crianças, recebem
expectativas da Secretaria de ,alimentação balanceada (o
Desenvolvimento Comunitário que cardápio é orientado por
coordena essa atividade,junto com nutricipnistas da Prefeitura),
a Associação Joinvilense de atividades pedagógicas,
CrechesDomcãiares (AJOCRED). recreativas e educacionais.

Em Joinville há 65 creches Conforme o bairro, varia entre R$
domiciliares. Até o final desse ano 40,00 e R$ 80,00 por criança o

este número pode triplicar. custo mensal da creche. A
Mensalmente a AJOCRED recebe criança somente fica na creche

pedido para instalação de 10 no- durante o período em que a mãe
vas creches domiciliares. "Ao está trabalhando.
mesmo tempo em que se abre uma No próximomês, a Secretaria
possibilidade de rendimento para deDesenvolvimento Comunitário
os interessados nesse tipo de estará organízando um encontro

serviço, surge também 'uma boa com as proprietárias das creches

oportunidade para as donas-de- domciliares. A data do evento

casa que precisam trabalhar e não ainda será definida e deve reunir
tem onde deixar os filhos menores cerca de 200 pessoas - todos
de 6 anos", explica a responsável envolvidos nessa atividade so

pela Divisão de Promoção Social ciaI. O objetivo é orientar e

da Secretaria deDesenvolvimento reciclar os conhecimentos destas

Comunitário, Aparecida do Carmo educadoras .

Xavier de Mattos. Os bairros que já dispõem de
Esse serviço· já está creches domiciliares:

beneficiando cerca de 500 famílias. Bucarein, Itínga, Boa Vista,
Há creches domiciliares em 22 dos Espinheiros, Itaum, Parque
26 bairros da cidade. O bairro Guarani, Paranaguámirim,
Aventureiro e o Jarivatuba são os Jarivatuba, Costa e Silva, Canelai
bairros com maior número de Pirabeiraba, Morro do Meio,
creches. Saguaçu, Jardim Sofia, Jardim

Organizadas e permanen- Paraíso, Aventureiro, Parque
temente fiscalizadas pelas Joinville, Iririú, Vila Nova e

assistentes sociais da Secretaria de Boehmerwald,
Desenvolvimento Comunitário, as

cr�hes domiciãares podem ser

implantadas, desde. que
preencham alguns requisitos
determinados pela Prefeitura e pelo
estatuto da . ATOCRED.

Em fevereiro também deverão
ser implantadas Creches
domiciliares no:

Guanabàta; ,

.

Floresta eGlória.

SEJA PACIENTE NO
. ,TRÂNSITO.
-

PARA NAO SER PACIENTE NO
HOSPITAL

Apolo:
Sindicato dos Trabalhadores em Transporte de Cargas de Joinville

TeJ.: (047) 433�1447 - Av. ProcópioGomes, 506

Super LoJa
Jóias e Semi Jóias

- Atende-se no Atacado
vendedores e Sacoleiras

- Osmais variados modelos'
PRODUÇÃO EXCLUSIVA

1�l.Ja IS de Novclnhl-o., 722
rlclet-ax: (047) 433-2061Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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, A' ,V E R D A D E João Pedro Furtado

Um vice em ação?

Há quem diga que 'O empresário Ninf6 K6nig (f6tO),p6de entrar na
p()lítica; sendo vice-prefeit6 na chapa C6m 'ODeputada LuizHenrique,
do PMDB. Napolãica tudo épossivel:

SAM-MAR
Serviços de Fresagem Industrial

Se vocêprecisa de serviços de
usinagem em geral este é o

-

endereço certo Profissionais
especializados Qualidade em

primeiro lugar
Fone: 432-0043
Fax: 432-0086

.. Rua Helmuth Fallgatter - 2.001
Boa Vista - Jolnvílle

Olhao arnendobn torrado...?
A frase acima é comum em

estádios de futebol, festas de

igrejas e escolas, no' nosso dia-a
dia.

Pois bem! Na edição passada
falei'da infância pobre do nosso

particular amigo, Nelson Quirino
de Souza, hoje respeitávelmédico
e vereador do PSDB em Joinville.

Nelsinho, como chamamos

carinhosamente, .confirmou que
não só ferro velho ele vendia para
custear seus estudos e lazer. No

colégio, enquanto seus amigos se

divertiam, curtindo asmeninas, ele
aproveitava para vender bananas,
pastéis, docinhos, bolachas e o

amendoim torrado.
Falei com ele na semana

passada e, dissemais uma vez que
não se envergonha da sua intância
pobre. Diz Nelson Quirino, que
sente-se envergonhado, sim, conr
amediocridade de aJguns políticos.

Temméritos o nosso vereador,
que muitas vezes é criticado pelo
seus nobres pares, por atitudes

corajosas que toma em plenário.
De parabéns. Temos certeza que
será reeleito vereador e que terá o
reconhecimento da comunidade.

O fantasma?
Se as empresas de ônibus de

Joinville, Gidion e Transtusa,
adotarem as catracas eletrônicas;
pelo menos 550 cobradores

poderão ficar desempregados em

nossa cidade.
O alerta está sendo feito pelo

José Carlos Alves Osório,
presidente dó Sindicato dos

CO�IERCIÁRIOS

Passageiros. A situação é critica

na categoria.
Zacarias será candidato na

Barra do Sul?
Estive na Barra do Sul na

semana passada, conversando
com amigos e pude constatar que
muitas pessoas estão querendo
que o editor do jornal BARRA
NEWS (Barra do Sul) e doHORA
H (Joinville) saia candidato a

vereador naquela praia.
Zacarias que é assessor de

imprensa da PrefeituraMunicipal,
aos poucos vai conquistando seu

espaço. Com o título na mão,
fiiado no PPB, conseguiu sua

eleiçãopara a secretaria do partido"
liderado pelo Cláudio Rotermel,
genro do guruMiguel Tito Rosa.

O IÍOSSo amigo Zaca,bate o pé
e diz apenas que deseja trabalhar
em pr61 da comunidade e que neste
,ano de 96, não está nos seus

pfall:os uma candidatura.
Garantiu porém, que o seu

p-rQjeto é para o ano 2.000, quem
sabê até uma candidatura a

prefeito. Falta pouco para o ano

2.000 e, com certeza, omunicípio
ganhará com �so. Ele tem tailento.

Deunojomal
O vereador Angelo Gava, de

,

Garuva, trocou arroz por
'melancias. A sua lavoura abriu

e'spaço a plantação desta fruta
D1llÍtO apreciada no verão e faturou
cerca de R$ 4 mil200. Se fosse

plantado arroz o seu rendimento
seria de R$ 1 mil. De parabéns o

.

Vereador Gava que na colheita fez
um festa, arrecadou R$ 70 e

NAVESUL
COMÉRCIO EXTERIOR LTDA.
*Desembaraço aduaneiro
*Paletização
*Entidade estivadora
*Agenciamentomartiimo
R.:AntônioA. de Souza, 28 -

tu: (047)-444-1912
Fax: (047) 444-1648 - São
Francisco do Sul - se

ofereceu o lucro para a senhora

PatríciaRor, para o seu tratamento
de saúde.

Gesto nobre, do nobre
vereador.

Deputados bafanos sen jetons
(Salvador) - Os deputados da

Bahia decidiram não cobrar jetons
pelas sessões extraordinárias no

recesso parlamentar dos meses de
janeiro e fevereiro. No início do

ano passado a mesa diretora
resolveu extinguir algumas
regalias, como auxílio moradia e

auxílio paletó. Mesmo sem o

referido pagamento, a presença
dos nobres parlamentares foi
considerada ótima.

Cuidado com antibióticos
A Food And Drugs Adminis

tration (FDA), departamento
americano que controla alimentos
e remédios dá o alerta para o

mundo: É arriscado associar o uso
de medicamentos antialérgicos
com antibióticos. Tal associação
pode provocar desritimia leve,
paradas cardíacas eoutros males.

Sabidamente, 40% da

população mundial sofre. com
aIguni tipo de alergia.

o sindicato é você.
A força do sindicato depende da sua

participação.
Assistênciamédica

Odontológica - Jurídica
Salão debeleza - Recreativa

Participe ativamente
Rua 7 de Setembro - Centro

Telefone 433-9333

Medicina complementar
A Organização Mundial de

Saúde escolheu o Brasil, para ser
a sede na América do Sul, da
Universidade Internacional de
Medicina Complementar.

O Professor SohakuBastos, da
Associação Brasileira de
Acupuntura ocupará o cargo de
chanceler.

Vá direto ao Odlvan - sem dúvida o melhor preço
\
43 feira gorda - cheques para 30 dias

.

Sexta e sábado - Odlvan especial

. RUA 9 DE MARÇO, 774 e RUA SANTA CATARINA, 969 - Tel.: 433-0569 - JOINVILlElSC
BARRA VELHA - Tel.: (047) 456-0144 - PIÇARRAS - Tel.: 45-0162Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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Sindicato da Saúde RETRATO FALADO

Denúncia
o Hospital e Maternidade Jaraguá e Hospi

tal e Maternidade São José, ambos de Jaraguá
do Sul, vêm sonegando diversos direitos
trabalhistas dos seus empregados, inclusive
direitos sindicais, em prejuízo da Entidade
Sindical e dos empregados.

Esses hospitais, emprejuízo dos empregados,
estão descumprindo algumas leis, artigos da

Consolidação das Leis do Trabalho (CLT), parte
do Dissídio Coletivo e das Convenções
Coletivas doSindicato.

O Sindicato está agora, concedendo prazo
aos dois hospitais, no sentido de que os mesmos
cumpram todas as normas legais, respeitando
todos os direitos dos empregados e da Entidade
Sindical.

Maiores informações, sobre este assunto,
serão prestadas a todos os empregados, no
decorrer das próximas semanas, inclusive se for
o. caso do Sindicato ter que ajuizar, contra os

hospitais, todos os processos necessários, na
Justiça do Trabalho.

Convênio com Farmácia
o associado do Sindicato, bem como seus

dependentes, de Jaraguá do Sul e Região, a
partir de agora, podem contar também com os

benefícios do convênio celebrado com a

Farmácia Paraná Ltda (deAntonio Adoan), sita
à rua Marechal Deodoro n° 1.168 (telefone:
372-1689), com atendimento das 7:00 às 12:00
horas e das 13:30 às 19:00 horas, de segundas
às sextas-feiras e das 7:00 às 12:00 horas aos

sábados.
.

o convênio proporciona aos associados e

dependentes os seguintes benefícios:

1) Desconto de 10% na compra de qualquer
produto (medicamentos ou perfumarias);
2} Pagamento da compra através de

descontos nos salários mensais.
Para terdireito a esses benefícios, o associado

deverá antes apresentar-se na sub sede do
Sindicato, sita à ruaCabo Harry Hadlych, n° 59
esquina com arua Reinoldo Rau (telefone: 371-
8754), para o recebimento da respectiva ordem
de encaminhamento.

SenhorEditor-----

Prezados Senhores:
Araranguá, 06 de Fevereiro de 1996

Através desta, vimos a presença do prezado companheiro agradecer pela inserção
nesse importante órgão, da matéria "ARARANGUÁ, PREPARADA PARA RECEBER

TuruSTAS"'.:
Provado uma vezmais, que a integração entre os nossosmeios de comunicação além

de sua comprovadaeficiência, e acima de tudo, um linguajar democrático sempre na luta das
boas ações, numa rede irmanada e tão necessária que sempre irá nosorgulhardepertencermos
a essacoesa família.

o retrato falado de Jesus
consta do Livro de Atas do

Senado Romano e foi enviado
ao imperador Tibério César,
em face deste ter interpelado
o Senado Romano acerca do

Nazareno, de quem tanto lhe
falavam. Eis, na íntegra, a carta
quePúblio Lêntulus, Proconsul
da Galiléia e amigo íntimo de

. Pôncio Pilatos enviou ao

imperador dos romanos:

"Eis aqui, enfim, a resposta
que com tanta ansiedade

esperáveis. Ultimamente
apareceu na Judéia umhomem
de estranho poder cujo
verdadeiro nome é Jesus, mas
a quem o povo chama "O
Grande Profeta" e os seus

discípulos "Filhos de Deus".
Diariamente contam-se dele

grandes prodígios: Dá saúde
aos mortos, cura enfermidades
e trás assombrada toda
Jerusalém com a sua

extraordinária doutrina. É um

homem alto, de majestosa
aparência; sua face, ao mesmo
tellll'0 severa e doce, inspira
respeito e amor a quem a vê.

Seu cabelo é cor de vinho e

desce ondulado sobre os

ombros, dividido ao meio, ao
estilo nazareno.' Sua fronte é

pura e altiva; tem a cutis rosada
e límpida; a boca e o nariz são

perfeitos; a barba é abundante
e da mesma cor do cabelo; os
olhos azuis, plácidos e

brilhantes; as mãos finas e

compridas; os braços de uma

graça encantadora. É grave,
comedido e sóbrio em seus

discursos. Repreendendo e

condenando é terrível;
instruindo e exortando, sua

palavra é doce e acariciadora.

Ninguém o viu rir, mas muitos
. o tem visto chorar. Cami nha
com os pés descalços e a

cabeça descoberta. Visto à
distância há quem o deprecie,
mas estando em sua presença
não há quem não estremeça
com profundo respeito. Todos
quantos se acercam dele
afirmam terem recebido
enormes benefícios, mas há

quem' o acuse de ser um

perigo para VossaMajestade,
porque publicamente afirma

que os reis e escravos são

iguais perante as leis que
regem o universo".

BANCÁRIOS
Participem do seu sindicato.
Só assim seremos fortes

Rua Itajaí - 410
Telefones (047) 433-3022/433-3023

Aproveitando a oportunidade, infonnamos que, o nosso Jornalco-irmão "ASEMANA"
deCuritibanos/SC, foi o contemplado comum finalde semana para um casal no Scaini Palace .

Hotel na praiadoArroio do Silva.

Portanto, nossos parabéns ao feliz contemplado, aos demais, nossos agradecimentos.

Sen�oo que se nos apresenta para omomento, colhemos o ensejo para apresentar
nossos protestos de elevada estima e distinta consideração.

Sempre a sua inteira disposição, cordialmente, .

TRIBUNADOVALE

Altair Bittencourt

DiretorResponsável

PASSAGEIROS:JiiiíIííiIii
Em casode
reclamação
Telefone

GIDION- 436-2111
,TRANSTUSA- 435-3666

·r fU.\�1SPOfrrJ.\1'1 f)O O

PROGftESSO
COJ'I\ SEGUftJ.\�IÇJ.\Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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�----Aires Zacanas---"'-------.
Vereador e delegado
o olhar atento do Delegado vereador do PFL e vai tentar o

. Regional do Trabalho em seu segundo mandato em 96.
Joinville, JorgeLuizMonenari. Em 92 foi eleito noPPR, depois
Será que observava a falta de PPB. Garante que está de olho
segurança na construção civil? nas irregularidades' das
Monenari também é empresas locais e da região.

Findersom termina
amizade com oAlvorada
Depois de 16 anos

embalando os jovens
nas tardes de

domingos, Valdir
Finder teve seu

contrato encerrado

com a direção da

Sociedade Esportiva
e Recreativa

Alvorada.

A atual diretoria

quer inovações, pois,
entendia que estava

perdendo público.
Encontraram uma

solução. Contrataram "

a equipe de star do
l\1ETRÔ NIGHT

CLUB, para agitar as
noites de sábado e as

tardes dominicais.
Prá valer a partir da

Páscoa. Nova

iluminação e uma

decoração prá lá de

espacial. Os melhores
DJ's vão agitar no
clube do bairro Iririú
sob o comando do

Mona.

BlUSIL JBAICA
o SOM DO VERÃO

BARRA VELHA (PORTAL TURíSTICO)
.1 PISOS

"DRIVES TR.OPICAIS
.. APERITIVOS DE CAR.NES E FR.IOS

REPERIÓRlO
REGGAE-8�-PAGODE-D4NCEMUaC

SUCESSO ABSOLUTO DE PÚBLICO

o sorriso de Juliana
Ilustrando a nossa coluna, o sorriso franco, fácil e bonito da bela publicitária Juliana
Moraes. Entre outras coisas é diretora do departamento comercial d'O JORNAL, editado
pelo nosso amigo Toninha Neves. Nesta quinta de ressaca pós-carnaval deixou a coluna
mais alegre.

Comtur estudá identidade'
turística de Joinville

o Conselho'Municipal de
Turismo, presidido pelo secretário
Hélio Kalbusch, reuniu-se mas
uma vez naAssociação Comercial
e Industrial de Joinville para
estudar a identidade turística do

município e debater assuntos de
interesse da área.

Luiz Henrique Bunneister, as
sessor e coordenador dos
trabalhos que depois de um ano

culminaram com o Planejamento
estratégico' do Turismo de

Joínvílle, fez uma retrospectiva do
inkio dos trabalhos. Lembrou que
quando Geraldo Lintzmeyer era

secretário, resolveu pôr em ação
as atividades da Comissão Mu
nicipal de Turismo e lançou Um

.desafío para o grupo. Entre os

assuntos mais iIilportantes,
Burmeister destacou que um dos

pontos decididos já foi

concretizado, transformando-se a

comissão em Conselho Municipal
de Turismo, dandomaior respaldo
à Secretaria deTurismo, em termos

um bom aconselhamento.

Identidade
A questão mas frequente e

mais preocupante ainda não foi
solucionada: é a busca de uma

identidade turística para Joinville.
Este é um dos ternas que está
sendo mais trabalhado pelo
conselho.
Burmeister .esclareceu que

todas as ações e atividades

dependem da identidade turística
de Joinville. "A missão do

Planejamento Estratégico é

transformar Joinville em destino
turístico e s6 chegaremos, a

cumpri-la, quando soubermos o

que vender, ou seja, depois de'
encontrarmos a verdadeira
identidade turis1ica da cidade",
concluiu.

Deu um show
O prefeito Mario Celso

B ittencourt acertou na

nomeação do ator Fausto
Rocha Júnior para Ocupar o

cargo de Secretário de
Turismo. Colocou Barra Velha
no mapa das grandes
realizações deste verão,
mesmo com poucos recursos

financeiros, pois, sabemos que
o faturamento em BV não é doo
melhores. Imaginação, criativi
dade, humor, irreverência,
fizeram do Fausto u� dos
mais atuantes desta temporada,
Valeu o esforço.

Cam feia

Alguns clubesnão gostaram da

.movimentação da Fundação de
Cultura, ao trazer para a noite de
sexta-feira de carnaval, o show
do JORGINHO DO IMPÉRIO.
Pena, que na Secretaria de
Turismo não houve apoio
necessário para o carnaval de rua
Com certeza, napróximaadminis
tração tudo vai ser diferene. Bem
que na aprovação do orçamento
para o ano de 97, já poderiam
destinar verbas para os

carnavalescos, J.'OI:que o próximo
prefeito vai assumir poucos dias

antes doo festejos de Reio Mono.

Pepsi e

a estrela so6tária
Nunca se tomou tanta

Pepsi Cola no Brasil, depois
que a empresa através do
refri SEVEN-UP começou a

patrocinar a bem sucedida

equipe do BOTAFOGO,

campeão' brasileiro em 95.

Agora relatório inter

nacional da empresa aponta
que a PEPSI em todo inundo
cresceu mais 8%, sendo que
o Brasil o país que
contribuiu para este

.

desempenho.Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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A intransigência do sistema financeiro em
� não renegociar as dívidas dos pequenos emicro
�, empresários ou faze-lo de forma constrangedora fim, Poder, extrapolando suamissão na sociedade. as dificuldades emembro ativo do governo. Não:'" deve seralvo de fiscalização daAssembléia e do Entope-seamídia de estradas, Jeitos disponíveis e é apenas falar, é, ouvir também. Não é um canalMinistério Público. Os nossos deputados
estaduais devem lutar para que aeconomia con- outras boas novas, mas não se lembram de citar o de suoservíêncía, voltado a interesses individuais.

..

tinue mantendo empregos e saia da camisa de
.

É um canaldegoverno não umcanaldo eventual",

força dos juros de mora. O sempre atuante
,

que não está sendo feito, por que não está sendo

MinistérioPúblicodevecuidarparaquesecumpra feito e quais as possibilidades de parceirizar governo.
a lei fazendo com que o balcão da agência ARede vem ser pública no seumais amplo
bancária aja exatamente conforme vem soluções.
divulgãndo as Confederações e o Sebrae.

PONTO POSITIVO
A comunicação social deve ser, antes de mais

para que os catarinenses cresçam juntos, errem
Mais uma.vezoEstado de Santa Catarina nada, o exercício permanente da verdade e da

juntos mas, acima de tudo, estejam juntos na

De Florianópolis
NOTAALTA
A Rede Catarinense de Jornais jámarcou

pontos. A publicação simultânea em 28 jornais
e, sobretudo, o entendimento da importância dela
para a comunidade catarinense é sinal que a

iniciativa tem tudo paraantecipar seu cronograma
de fimcionamento que previa pelomenos90 dias
de faseexperimental.

É a maturidade chegando aos meios de

comunicação que resolveramcalar o silêncio que
haVia entre eles.

NOTABAIXA

dá provas de seu peso político no cenário

.

;. nacional. A indicação doAmilcarGazaniga para
{ , . apresidênciadaECT vem premiaruma carreira

que concilia a inegável capacidade política de
negociarcomumainvejávelvisão empresarialque
vai 'colcaraECT emoutrosmercados, dentro da
filosofia de que a ECT faz tudo, até mesmo

correio. Quem viver, verá. A ECT e todos nós
temosmuito aganhar com isto.

PONTO NEGATIVO
,

Os jornaísdo interior devem abolir de veza

publicação dos releases. Esta prática tem sido

responsável pela desvalorização destes veículos
e é prova de falta de editaria própria, o que
certamente depõe contraquem o publica. Aliás,
contando como sucesso ainda que parcial deste
procedimento, quem usa deste expediente
costumacomentarqueqtempublica degraça não
merece pagamento. Dá para entender?

Joinville, 22 de fevereiro de 19961

REDE CATARINENSE DE JORNAIS

A vez da verdade
OPROBLEMA

A SOLUÇÃO
ARede-Catarinense.de Jornais vemgarantir

O processo de comunicação exige a aos catarinenses do interior o direito à

democratização dos meios. A informação, comunicação.Elaquerquetodaaautoridadeou

selecionada vira notícia, via de mão única, onde a liderança possa utilizar suas páginas para diftmdir

origem faz uma abordagem publicitária apenas dos informações e, também, ouvir opiniões e criticas.

Ela que tornar popular o orçamento público,fatos positivos que lhe interessam,maquiagem que

desinforma aopinião pública.
transformando verbas e números em informações

.

objetivas onde cada pessoa possa se tomar fis
Assim, a imprensa demeio se transforma em I cal do uso do seu imposto, parceiro para enfrentar

sentido, juntando possibilidades e necessidades

transparência até do que se faz de errado ou do que ventura e na desgraça, marca solidária de nossa
não se faz; do uso democratizado do recurso público gente.

de divulgação, não para distribuir verbas entre AÇÃO COMUNITÁRIA

parceiros, mas para permitir que todos sejam Objetivamente, quem pagamal paga duas

vezes. Exijaque o seu jornal esclareça junto às
parceiros damissão de informarcom isenção e com

autoridades, em linguagem popular, o que é quepluralidade de idéias a todos os catarinenses. A
Vai e não vai serfeito com o seu dinheiro. Abra

todos.
. os orçamentos estadual emunicipal e faça com

O que sequer é conheceraverdadena íntegra, que sejamostrado tudo o queestá acontecendo.

respeitando o público leitor para que ele possa Comunique-se. É a hora do cidadão, do

perderesta condiçãodeexpectadorpassivo. Porque consumidor, do contribuinte.Quem ficar calado,

todos sabemos porque o pavão mostra apenas as passivo, não pode depois resmungar como se não

penas.
tivesse nada a ver com o que está acontecendo.

-

J.P. MANUTENÇAO
Mão-de-obra especializada na área hidráulica e pneumática. Conserto de jacaré,

macaco, máquina de moldar, prensa, munek, retroescavadeira,
cilindros hidráulicos e pnewnáticos.

SERVIÇOSDESOLDAEMANtrrENçÃOEMGERAL

JOSÉPEREIRA - Proprietário
RUANACAR, 467 - TELEFONE: 26-0587
BAIRROGUANABARA·CEP: 89.207-200

JOINVlLLE - SANTACATARINA

LAVAÇAO
STOPCAR

Seu carro merece atenção e carinho dêum trato,
deixe-o brilhando.

Lavação rápida

j:� !!I�all;IIIIJlli!!
Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense



Illoínville. 22 de fevereiro de 1996 711Jornal Hora H

Vetos do Prefeito serão
analisados nas comissões

Cargos e salários
Wilson "Dentinho" Vieira,

líder do Pl' apresentou pedido
de informação ao Poder
Executivo sobre vários cargos
da Prefeitura, Ele quer saber o
vencimento e gratificação
destes cargos, entre os quais
repórter-fotográfico, instrutor
de atividades esportivas,
telefonista, porteiro etc.

Coleta de lixo
Outro pedido de informação

foi apresentado pelo Vereador
Getulio Ferreira, do PPB! que
encaminha seis perguntas
sobre a coleta de :lixo em

Joinville. Getúlio pergunta ao Desassoriamento
Prefeito qual o valor pago, pela Outra indicação de
Prefeitura, à empresa Guilherme Voss é o

Engepasa no ano passado, desassoriamento de trecho do
referente à coleta de lixo Rio Bonito, localizado entre a

urbano. Ele também quer Rua XV, de Novembro e a

receber as seguintes Estrada Rio Bonito, em

informações sobre o trabalho Pirabeiraba. Os moradores
da Engepasa: quantos encaminharam um abaixo

caminh�es coletores a assinado justificando esta obra
Engepasa utiliza na coleta de que eles consideram
lixo? Quantos funcionãrios a. importante.
empresa possui na coleta de Arborização
lixo? A última pergunta é sobre Jorge Monenari, PFL, sugere
o vencimento do contrato de ao Poder Executivo a

coleta de lixo com a Engepasa, arborização em toda a extenção
, Asfaltamento da Rua Xv de Novembro, que
Roberto Bisoni, do PMDB, é a principal via de acesso a

apresentou um pedido de Joinville. Ele quer a arborização'
informação perguntando e o asfaltalrento de todas as ruas

quando será concluído o do loteamento Parque XV de
asfaltammto da Rua Senador Novembro, noBairroVilaNova,
Rodrigo Lobo, no bairro Aven- OUtra arborização sugerida pelo
tureiro. Do mesmo vereador, vereador do PFL é na rua Paulo
pedido de informação sobre a Schneider, também no Bairro
data de início das obras de Vila Nova. Monenari também
asfaltamento das ruas Willy solicita a abertura de uma

Tilp, Bairro SãoMarcos, e Pon- estrada interligando o Recanto
te Serrada até o Jardim Iririü. Jativoca com a BR-I01, bairro
Asfaltamento Morro do Meio.
Do . Vereador Hercílio Semáforo

Rohrbacher, PFL, indicação Luiz Bini, PFL, solicita a
solicitando patrolamento e irrplantação de um semáforo na

ensaibramento em várias ruas esquina das ruas São Paulo e

do bairro Jarivatuba, cujo Botafogo, Bairro Floresta. Em
estado está crítico. Rohrbacher outra indicação, Bini solicita um
solicita, também, a implantação ponto de táxi na Rua Petrópolis,
de uma rotatória no ao lado doMercadoMarconatto,

projetos do Código cruzamento das ruas Benjamin Bairro Petrópolis.
Municipal do Meio Constaot com aCampos Salles. Galeria

Desassoriamento Wilson "Dentinho" Vieira, do
Ambiente e o Plano' de Desassoriar o leito do Rio PT, solicita à Prefeitura a

Mississipi, na ponte sobre a conclusão da galeria que
Carreira do Servidor Estrada da Ilha, é a solicitação margeia a Rua Minas Gerais,

do Vereador Guilherme Vosso Bairro Nova Brasília. OPúblico. Ambos deve- o líder da Bancada do PPB Vereador doPf solicita, tanbém. '

rão ser votados ainda solicitou, ainda a recomposição a irrplantação de ronda policial
das margens do Rio Cubarão, no loteamento Santa Bárbara, no

neste primeiro visando oferecer segurança a Bairro Aventureiro e o
Estrada do Pico e às recapeamento da ciclovia da

José Vilson quer alterações da cota 40. ..:s..:e.::m=e:..:s:..:t:..:re:..:·�====_==........JP�r�op�r:.!:ied�ad�es�d�a�i�anu�'li�a�Fl=e=ith=.����.���.���.::::&E:::::

. Comissões técnicas

estão analisando seis

vetos do Poder

são sobre o projeto do . Vereador Ademir

Vereador Wilson "Den-
.

Machado, Líder do

tinho" Vieira, do PT. PMDB. Ele sugeria
Executivo. Um destes Num deles, o Prefeito

vetos é do projeto de Freitag vetou o projeto
lei complementar do que ..estabelecia a cria-

Vereador José Wilson ção de áreas de risco

de Sousa, Líder do no município de

Governo na Câmara, Joinville.

que propõe alterações Outro veto do Poder

na cota 40. O projeto é Executivo sobre

extenso e o veto se projetos já aprovados
refere a um inciso na Câmara é quanto ao

sobre declividade. estacionamento rotati-

Outros dois vetos vo, de autoria do

modificações nas áreas

de estacionamento

rotativo em frente as

farmácias e hospitais.
Outro veto do Poder

Executivo foi no proje
to de lei de autoria do

Vereador Hercílio Ro

hrbacher, do PFL, que
solicita tratamento dife

renciado aos doadores

de sangue em Joinville.

Também foi vetado o

projeto de autoria do

Vereador João Luiz

Sdrigotti, do PMDB,

que solicitava isenção
da Taxa de Iluminação
Pública às fanulias de

baixa-renda.

Projetos em

tramitação
Estão tramitando nas

comissões técnicas os

Guilherme Voss: recomposlfão
das margens do Rio Cubatão

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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Menores infratoresprestam
serviços à comunidade

'Verão sem acidentes
<'

.

De todos os desperdícios brasileiros, o mais grave é este:

cerca de 150 vidas por dia perdidas nas estradas. Além das
centenas d� pessoas com graves lesões e mutilações,
incapacitadas :para o trabalho. Hoje, mais de 60% dos leitos

hospitalares são ocupados por vítimas' de trânsito. O prejuízo
nacional é de aproximadamente R$ 5 bilhões por ano.
A sociedade brasileira vítimas do trânsito é uma QNG

(Organização Não Governamental) de apoio a acidentados,
prevenção, pesquisa e educação que está batendo de frente com
a imprudência demotoristas e pedestres, abandono das estradas
edesmoraização das multas e da CarteiraNacional deHabiitação.

Exija do Congr�so Nacional o novo Código Nacional de
Trânsito. �,

Adote estes prineípios de segurança no verão para não ser

estatística no inverno.
Se dirigir, não beba; se beber, não dirija - Obedeça sempre as

sinalizações - Use e faça usar o cinto de segurança - Só ultrapasse,
com visão e espaço - Leve crianças apenas no banco traseiro.
Respeite a velocidade das estradas - Antes da viagem verifique
as condições do carro.

Apoio: JomalHoraH - JomalBarraNews - FlétricaSão Roque
SociedadeBrasileira deVítimas do Trânsito.

Quinze menores que horária de oito horas
cometeram delitos em Joinville semanais. Se o infrator tem

bons' resultados. Como

exemplo, Maurício cita o

exemplo de um menor que
pode ser contratado pelo
órgão onde está cumprindo
sua. pena.
Depois de seis meses, o

proce.sso do menor é
encaminhado ao juiz para que
ele analise e decida pelo
encerramento do caso ou pela
continuidade.
Outras informações com :

Antônia Maria Michelutti.
Telefone 433-2233 - ramal
2132

(,:,; pichação de muro a emprego, cumpre a pena nos

assalto) estão cumprindo suas finais de semana

penas de uma maneira Paralelamente, o adoles
diferente. Eles estão prestando cente e a família recebem

serviços à comunidade em acompanhamento de psicó
entidages filantrópicas durante logos da Secretaria de
oito horas por semana. Desenvolvimento Co-'
Este programa, deno- munitário através de reuniões

minado de prestação de. quinzenais. "Nossa intenção é
Serviços .ã .Comunidade fazer com que o menor

(PSC), é desenvolvido pela repense o delito e crie um

Secretaria de Desenvol- novo projeto de vida",
vimeatoComunitáririe atende comenta o psicólogo
o artigo 112 do Estatuto da Mauricio Coelho Faria.

Criança e do Adolescente. Problemas familiares e

"Não se trata de uma com drogas
penalidade. É uma medida Nas avaliações com os

sócio-educativa que visa menores infratores, o

recuperar o adólescente", diz psicólogo Maurício Coelho
Antônia Maria Michelutti, Faria constatou que a falta de
chefe do Serviço de estrutura familiaré principal
Assistência aos programas de responsável pelo.desvio de

a,te;ndiÍnento .à criança e ao conduta· da criança e do
adolescente. adolescente. O uso. da droga
: Depois de encaminhada (incluindo o álcool) é outro
pelo Ministério Público, a fator citado. "Dos 15 menores

criança eo adolescente são que nós atendemos, pelo
avaliados por psicólogos e menos 10 já fizeram uso de
assistentes SOCIaIS da drogas", acrescenta.
Secretaria e encaminhadas O programa de Prestação
para as entidades onde de Serviços à Comunidade

prestarão o serviço. O prazo começou em julho do ano

é de seis meses, em uma carga passado e tem apresentado

Prefeitura Municipal de 6aruva
BALANCETE FINANCEIRO (TC-OSI Periodo: JANEIRO/1996

RECEITA DE'3PESA
------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------

RECEITA ORCA"ENTARIA DESPESA ORCAHHHARIA

Recei tas Correntes
Receita Tributaria
Recei ta Patr isoní al
Transferencias Correntes

Outras Receitas Correntes
-Total das Receitas Correntes:

ReceHas de Capi tal
-Total das Receitas de Capital:

-Total:

Funcao
Administracao 2 Planejamento
Defesa �lacional e Seguranca Publica

2.971,6�
595�20

147.759,4�)
3.234,.19

154.5tO,44

67.462,82
2.020,60
37. eaa, 18
2.649,86
26.055,69
9.988,00

Edutatso e CuI tura
lndustr ia, Comercia � Serviras
Saude e Saneamento
Assistencia e Previdencia

v.vo

1 S4. 560,44 - Totai: 145.265,15
------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------

RECEITA EXTRA-ORmENTARIA DESPESA EXTRA-ORCAHENTARIA

Devedores Di versos

Responsabilidad�s Financeiras

Apl icacoes Financeiras
Camara Municipal de Garuva

Empenhos a Pagar
Restos a Pagar Processados
Servicos da Divida do Exert it io Anterior
Servicos da Divida do Exerr it io

Consignacoes
Outras Ope�acoes
Co�ta de Conversa.�

Deveóores O i versos

Responsabilidades Financeiras

Apiicacoes Financeiras
Camara Municipa! de êaruva

Empenhos Anteriores PagDs
Restos a Pscar Processados
SemeDs da"Divl�2 do �xerClCio AnteriDr
Ssrvicos da DIVIda do t::ercfClO

Consigna coes
Outras Operacoes
Con ta de Conversac

911,25
0,01)

25,395,20
7.000,00

0,0'0
20.a9G,b4

0,00
0,00

6.454,13
0,00
(,,00

60.651,22

e.uo
24.800,00

O,I}Ü
37.175,65

0,00
0,00

�47 ,.28
3.981,07

0,00
0,00

67.246,91-Total: -Total:
-----------:-------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------

,�.� VIEIRA

.�� REBElLO

ESQUADRIAS DE
. MADEIRALTDA.

PORTAS E
JANBAS BVl:
JATOSA

ANGEUM rrAÚBAr
CANELA..IMBlJIA.,
MOGNO, ETC.

SALDOS ANTERIORES SALDOS ATUAIS

Disponivel Di spnn i ve i

0,\):) Cai::a

5.224,56 Bancos - C/Movimento

Cai:<a 0,00
11.039,1�
11.039,12

Bancos" CíMovimento

-Total: 5.224,56 -Total:
--- -_ .. -_ ...... -_ ........ --- .. -_ .. ---_ .... -_ .......... -- -----_ .. :.. .. -_ .... --_ .. --- -- --- ---- - --- ---- -- - - - - - --- -- -- - - - - - - -- - ----- -- - - -- - --- - -- --- - ---- - --- ---

Bancos - Cí'Jinculada
Bancos - C/Vincul.a·da

sancos - C/'hnculada

Rua( .Is\aldo ( hrl.3(J.�
BCla \h1a - JlliJl\ illl·
FlllluFa\:: ((�..f) .u.".� 11 I..f

16.897 !33
16.897 I 33fabricamos sob encomenda

todos os estilos
.

CONSULTE NOSSOS PREÇOS

- Total: 6.82\\ 91 -Totai:
- - -- - - - - -- - - - - - - - - - - - -- --- - - - - - - - -- -- - -- - - - - - -- - -- - ---- -- -- - --- -- -- - - - - ------ - - - --- - -- - -- -- - - - - - - ---- --- ----- - - - - - - - - - ---- -- - - - -----

-'atai Ger;]: -Iots l Gerai: 233.852�B2

s.c>.s SINAL
VERDE Con

Empreiteira de Mão de Obra Ltda.EDCAR
Mecanica Borracharia Eletricista

ROÇADA - JARDINAGEM - TUBULAÇÃO PESADA
PINTURAS - PAVIMENTAÇÃO COM LAJOTAS

PINTURAS EM GERAL - INSTALAÇÕES ELÉTRICAS E HIDRÁULICAS

'Peças automotivas Serviços de Guinho em Geral

PROTEÇÃO 24 HORAS
Hua: Marechal Deodoro, 106, Fone: 433-9296

Fax22-6299 • 89204-030 • Joinville - se TELEFONE: 437-2325 - CELULAR: 984-3545
'Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense




